

[Communiqués](#)

Air Canada se réjouit de la conclusion d'un accord de transport aérien entre le Canada et l'Union européenne

MONTREAL, le 18 déc. /CNW Telbec/ - Air Canada a émis aujourd'hui la déclaration suivante après la conclusion d'un accord de transport aérien exhaustif entre le Canada et l'Union européenne (UE).

"La conclusion, aujourd'hui, d'un accord de transport aérien exhaustif entre le Canada et les 27 États membres de l'Union européenne marque un pas important en vue d'accroître l'accès au deuxième plus important partenaire commercial du Canada, a déclaré Duncan Dee, vice-président général et chef de l'exploitation. Ce nouvel accord ouvre une multitude de nouvelles perspectives commerciales pour Air Canada dans toute l'Union européenne. La Société pourra ainsi capitaliser sur la demande de voyages au départ du Canada, des États-Unis et de l'Amérique latine à destination de l'Europe afin d'élargir la place du Canada en tant que plaque tournante sur le monde.

Air Canada préconise depuis longtemps un accord aérien accru entre le Canada et l'Europe, et félicite les gouvernements du Canada et de l'Union européenne pour avoir réussi à conclure cette entente avantageuse et équilibrée pour les deux parties."

Pour plus de renseignements: Renseignements: Isabelle Arthur (Montréal), (514) 422-5788; Peter Fitzpatrick (Toronto), (416) 263-5576; Angela Mah (Vancouver), (604) 270-5741; aircanada.com

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

